

Aufbruch in eine neue digitale Zeit

Zukunftsmusik auf dem Co-Evolution Summit 2017.



Auf dem Co-Evolution Summit 2017 präsentierte die Health AG (Fach-)Zahnärzten und Praxismitarbeitern, wie die Praxis von morgen aussieht.

Die Zukunft des digitalen Praxismanagements hat Anfang September begonnen: Auf dem Co-Evolution Summit 2017, dem Gipfeltreffen der Innovatoren. In der Hamburger Kulturfabrik Kampnagel präsentierte die Health AG (Fach-)Zahnärzten und Praxismitarbeitern, wie die Praxis von morgen aussieht. Im Rahmen der solutions.hamburg, Norddeutschlands wichtigstem Kongress für Digitalisierung, aktivierte der IT- und Finanzdienstleister seine 524 Gäste zum Mitmachen in der Zukunftswerkstatt.

Community Apps und Abrechnung mit künstlicher Intelligenz
Auf acht Themeninseln zeigte die Health AG ihre digitalen Lösungen: Sie präsentierte ihre neu entwickelte Coevo App, über die sie

künftig mit ihren über 500 Co-Evolutions-Partnern in den Dialog tritt, eine Live-Demo ihres Abrechnungscoachings für Praxismitarbeiter und die neuesten Features der webbasierten Praxissteuerung Hēa, die seit Juli auf dem Markt ist.

Höhepunkt der Veranstaltung: die Enthüllung von Hēa Ratio, der neuen Abrechnungszentrale der Health AG. Das intelligente Programm prüft Abrechnungen in Sekundenschnelle auf GOZ-Konformität und Vollständigkeit. Hēa Ratio beherrscht über 9.000 Abrechnungsregeln, ihre Beziehungen, Abhängigkeiten und Ausschlüsse zueinander. Mithilfe von künstlicher Intelligenz erkennt es die korrekte Anwendung der Leistungstexte, der Analogieberechnung sowie der

angegebenen Materialtypen und bietet Vorschläge zur Rechnungsvervollständigung an. Das gilt für die gängigen Softwaresysteme. Die Praxis allein entscheidet, ob sie die Vorschläge zur Rechnungsvervollständigung annimmt.

Die ersten 38 Hēa-Ratio-Kunden nahmen ihre Abrechnungszentrale noch auf dem Summit entgegen. „Die Anwendung der GOZ ist so komplex geworden, mit Hēa Ratio bringen wir die Praxen wieder auf Augenhöhe mit den Kostenträgern“, kommentierte Jens Törper, Vorstand und CEO der Health AG, den feierlichen Moment der Übergabe.

Das überzeugte auch Hamburgs Senatorin für Gesundheit und Verbraucherschutz Cornelia Prüfer-Storcks, die das Grußwort auf der solutions.hamburg hielt:

„Die Health AG ist ein Beispiel dafür, dass die Digitalisierung im Gesundheitswesen längst keine Utopie mehr ist. Das Unternehmen trägt mit dem Einsatz von künstlicher Intelligenz dazu bei, die Qualität der Zahnarztversorgung weiterzuentwickeln.“

Wissensaustausch und Future Talk

Neben neuen Digitallösungen überraschte der Summit ebenso mit analogen Wow-Momenten: Im Future Talk referierten Health AG-Partner wie Philips, vitabook, Doctolib oder Dental Innovation vor einem vollbesetzten Auditorium zu intelligenter Vernetzung und Digitalisierung in der Gesundheitsbranche. Sicherheitsexperten des Chaos Computer Clubs gaben ihre Erfahrungen

zum Thema Datensicherheit zum Besten und am Stand „Wissen“ war der Name Programm: In Kurzvorträgen unterhielten interne und externe Referenten die Gäste zu den Themen BWL, Führung und Datenschutz.

Die auf dem Summit spürbar positive Aufbruchsstimmung setzte sich anschließend auf dem silpion.sommerfest fort. Digital war hier dann allerdings nur noch die Musik. **KN**

KN Adresse

Health AG
Lübeckertordamm 1-3
20099 Hamburg
Tel.: 040 524709-149
Fax: 040 524709-549
info@healthag.de
www.healthag.de

Prophylaxe – Team Day im Dezember in Köln

Die praxisHochschule Köln veranstaltet im Dezember bereits zum dritten Mal ihren Team Day. Im Fokus steht diesmal die erfolgreiche Umsetzung von Prophylaxekonzepten in der täglichen Praxis.



Am 1. und 2. Dezember 2017 findet unter der wissenschaftlichen Leitung von Prof. Dr. Ralf Rößler und Prof. Dr. Georg Gaßmann erneut der Team Day der praxisHochschule Köln statt. Anspruch der Veranstaltung ist es, Praxisteam mit den aktuellen Standards und neuesten Forschungsergebnissen auf den Gebieten der Mundhygiene, Prävention und Parodontaltherapie vertraut zu machen und Konzepte für eine effiziente und wirkungsvolle Umsetzung für den Praxisalltag vorzustellen.

Hochkarätige Referenten werden über den neuesten Stand bei der grundlagenorientierten sowie der klinische Forschung berichten und deren Relevanz für Entscheidungsfindungen in der täglichen Praxis darstellen. Die Teilnehmer werden so unter anderem erfahren, wie molekularbiologische Diagnostik in der Prävention Tore aufstoßen kann. Erstmals halten auch ehemalige Studierende Kurzvorträge



Unter der wissenschaftlichen Leitung von Prof. Dr. Ralf Rößler (links) und Prof. Dr. Georg Gaßmann findet am 1. und 2. Dezember 2017 der Team Day der praxisHochschule Köln statt.



zu ihren spannenden Bachelorarbeitsthemen.

Der Teamgedanke steht also auch auf dem diesjährigen Prophylaxe – Team Day wieder im Mittelpunkt der Veranstaltungskonzeption. Praktische Workshops am Freitag geben die Gelegenheit, bewährte sowie neue Dia-

gnostik- und Therapieverfahren kennenzulernen und im Team anzuwenden.

Zielgruppen der Veranstaltung sind neben bereits qualifiziertem Praxispersonal (ZMF, ZMP, DH) vor allem Praxisteams, Zahnmedizinische Fachangestellte mit Weiterbildungsinteresse sowie

die Alumni der praxisHochschule Köln. Die Inhalte der Vorträge, Workshops und Live-Demonstrationen sind daher sowohl als allgemeiner Überblick als auch so gestaltet, dass ausgewählte fachliche Fragestellungen spezialisiert und vertiefend behandelt werden. **KN**



KN Adresse

OEMUS MEDIA AG
Holbeinstraße 29
04229 Leipzig
Tel.: 0341 48474-308
Fax: 0341 48474-290
event@oemus-media.de
www.oemus.com
www.team-day.koeln